

■ El Gobierno Civil de Vizcaya se mostró ayer cauto en torno a la autoría del atentado perpetrado en Guecho por dos desconocidos, en el que murió una persona que se encontraba en un bar frecuentado por guardias civiles y policías

Muere en atentado el hermano de un alto cargo de Iberduero

Cautela policial sobre la autoría ante la falta de móvil conocido

FLORENCIO DOMÍNGUEZ

BILBAO. — Rafael San Sebastián Flechoso, de 42 años de edad, hermano del secretario general de la Compañía Eléctrica Iberduero, resultó muerto ayer, domingo, en un atentado perpetrado presumiblemente por ETA, en la localidad vizcaína de Guecho. La falta del móvil que pueda explicar la elección de la víctima por ETA ha hecho que el Gobierno Civil se mostrara cauto a la hora de atribuir el atentado a la banda terrorista.

El atentado se produjo a las 11.30 horas de ayer en la cafetería Valentin's, situada en la calle Euskalerría, de Guecho. Dos hombres armados entraron en el establecimiento y mientras uno se quedaba en la puerta del local el otro se dirigió a Rafael San Sebastián, que se encontraba en la barra sentado sobre un taburete, tomando un café. El agresor apuntó con su arma a la cabeza de la víctima y disparó tres veces a quemarropa. El cuerpo sin vida de Rafael San Sebastián quedó tendido en el suelo, entre el mostrador y una máquina tragaperras.

El autor de los disparos, tras amenazar con su arma a los empleados y clientes que se encontraban en el lo-



Cafetería Valentin's, de Guecho, donde ayer se produjo el atentado

cal, se dio a la fuga con su acompañante. Los dos hombres subieron a un vehículo, al parecer un Seat 131 tipo ranchera, de color crema, donde les esperaba un tercer cómplice.

Aunque el Gobierno Civil de Vizcaya declaró que no se habían recogido casquillos y que, por tanto, se sospechaba que el arma utilizada podía haber sido un revólver, fuentes de la policía autómoma vasca declararon a "La Vanguardia" que habían sido recogidos dos casquillos, sin precisar marca y calibre. El agresor fue descrito por los testigos como un hombre de unos 25 años, de 1,80 metros, y complexión fuerte.

La víctima, Rafael San Sebastián, era natural de Bilbao y estaba domiciliado en la avenida Lejona, de Guecho. Según el Gobierno Civil de Vizcaya, no tenía ninguna actividad profesional conocida, aunque tampoco se tienen datos de que pudiera estar implicado en actividades ilegales. El fallecido estaba soltero y era de carácter reservado.

Bar frecuentado por policías

Según declararon algunos empleados de la cafetería Valentin's, Rafael San Sebastián era un cliente asiduo del local, al que acudía todos los sábados y domingos por la mañana para desayunar, mientras leía el periódico. El cadáver de Rafael San Sebastián fue trasladado al hospital de Basurto para practicarle la autopsia.

La zona donde se produjo el atentado está próxima a un bloque de viviendas de la Guardia Civil y ha sido escenario anteriormente de dos atentados de ETA. Cerca de la cafetería hay varias discotecas, frecuentadas por miembros de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de Policía por la proximidad de las viviendas de la Benemérita y de una comisaría. ●